

まちがど通信

青柳町では5月17日、敷島公園の釣り堀池でマス釣り大会を行いました。町民の親ぼくを図る目的で行われ、この時季の恒例行事。大物を釣り上げると賞品がもらえるとなつて、みんな真剣です。和やかな雰囲気の中、参加者はおいしいマスの塩焼きに舌鼓を打ちつつ、楽しく交流を深めていました。



マス釣り大会で会場は和やかに

青柳町



澤田 妃菜ちゃん
(2歳・二之宮町)



昼間 慎一郎ちゃん
(1歳11カ月・総社町総社)



山崎 響己ちゃん
(1歳11カ月・山王町二丁目)



石原 雅大ちゃん
(1歳11カ月・六供町)

ボウリングで笑顔こぼれる

上大島町

5月18日、上大島町ではスマイルボウリング大会を開催。会場の永明小体育館には、町内から47チーム142人が集まりました。みんなでおしゃべりをしながら、ボールを投げる瞬間は本気の表情に。好プレーには大歓声が沸き起こります。大会の後にはバーベキューも行われ、楽しい時間を過ごしました。



混声合唱団すいせい



- ・毎週水曜 午後7時～9時
- ・中央公民館 会員数35人
- ・代表者/中澤迪さん ☎268-2544

編集こぼれ話

広報紙の編集に携わって2カ月。取材に行くと、市民の皆さんから「いつも読んでいるよ」と声を掛けてもらうことが多く驚いています。嬉しさと同時に、この仕事の大切さを改めて実感。もつと皆さんに親しまれる広報紙を目指します。(高)



先生のユーモアを交えながら楽しく歌っています。上手にハモれた時は最高の気分。11月にはコンサートを予定しているんですよ。